

SUSCRIPCIONES
 Pago anticipado
 Alcoy: un mes 1'50 pesetas—Trimes-
 re 50—Fuera 5'25 id.—Extranjero
 id.—Ultramar 8 id.—Recibe anuncios y
 eclamos a la Administracion.

Números sueltos 40 céntimos.

EL SERPIS

PERIÓDICO DE LA MAÑANA.

ANUNCIOS.
 Pago anticipado.
 Se suscribe en Alcoy, en la Admini-
 tracion c/ lle del Mercado 44 y 43 im-
 presenta á donde se dir girá toda la corre-
 pondencia.

Números atrasados 25 céntimos.

AÑO OVI. ADMINISTRACION
 CALLE DEL MERCADO 11 Y 13 ENTRESUELO

ALCOY, MARTES 6 DE MAYO DE 1884.

REDACCION **NÚM 1855**
 CALLE DEL MERCADO 11 Y 13 ENTRESUELO

ALCOY 7 DE MAYO DE 1884

Revista científica.

De nuestro servicio particular.

Un nuevo molino de viento.—Propiedades moleculares del hierro y del acero.—El cultivo de la remolacha.—Un barómetro natural.

Los molinos de viento antiguos estaban en gran decadencia por lo primitivo y por lo tanto imperfecto del sistema.

Mr. Sanderson ha imaginado uno nuevo al cual ha puesto el nombre de «pantaneo» el cual está llamado á generalizarse muy pronto por sus indudables ventajas. Este aparato puede funcionar y esa es su principal ventaja aunque haya tempestad, pues la velocidad de las alas del aparato es tres veces menor en sus extremos que la del aire en movimiento durante los vientos fuertes, mientras las de los antiguos molinos es mayor.

El «pantaneo» consiste en dos superficies planas en forma de semi-círculos montados en ángulo recto una sobre otra y á 45 grados del árbol común, de donde resulta que funciona cualquiera que sea el viento que reine excepto cuando viene perpendicularmente sobre el árbol.

En Francia están funcionando en la actualidad tres aparatos de estos, en muy buenas condiciones y dando excelentes resultados. Uno que se instaló en las cercanías de Passy (Paris) que sube unos 4,000 litros de agua á una altura de 20 metros cada día, con vientos de 7 á 8 metros por segundo.

El segundo eleva á la de diez metros 150,000 litros diarios con vientos de 5 á 6 metros por segundo.

Dícese que en nuestro país van á hacerse ensayos con el aparato Sanderson que desde luego puede asegurarse serán satisfactorios.

Un observador muy conocido que ha hecho estudios valiosos sobre la constitucion

molecular del hierro y del acero desde el punto de vista del magnetismo, ha descubierto recientemente que por medio de este se puede distinguir con toda claridad diferencias considerables entre las propiedades de las moléculas de esos dos metales. Haciendo observaciones detenidas por medio del magnetismo sobre los efectos que producen en el hierro y en el acero respectivamente, el recocido, el temple, el forjado, el laminado, la torsion y otros agentes físicos por el estilo, llegó el observador, de quien hablo, á establecer un sistema fijo para clasificar un ejemplar cualquiera.

Usa para sus observaciones la balanza magnética por medio de la cual puede ser apreciada despues del recocido la capacidad magnética del metal. Si esta es de mas de 400 grados, el ejemplar se clasifica como hierro y si no llega á los 400 grados, se le clasifica como acero ya suave, ya duro segun el número que señala la balanza.

Es un procedimiento sencillísimo y de una gran aplicacion en la práctica

En la Argelia hace tiempo que se vienen haciendo ensayos científicos para ver de conseguir la introduccion del cultivo de la remolacha en aquella colonia francesa. Los resultados han sido muy satisfactorios y merecen ser conocidos porque pudieran convenir en algunas tierras. La falta de espacio me impide extenderme sobre ellos pero para que sus lectores formen idea de lo satisfactoria en los resultados bastará decir que por cada hectárea se han obtenido 35,000 kilogramos de remolacha blanca de cuello verde, 40,000 de la llamada Tankard dorado y 70,000 en el Mammouth rojo. El jugo de esta última, que es la mas productiva se trasforma con facilidad en alcohol y sus residuos son tambien muy apreciados para el ganado.

De los ensayos hechos resulta y es un dato este que debe ser tenido en cuenta que las remolachas contienen tanta mas cantidad

de azúcar cuanto mas cerca están unas de otras. En cambio como es natural, las que se plantan á 25 ó 30 centímetros de distancia unas de otras salen mas pequeñas que las que se plantan á 30 ó 40.

Son curiosas las siguientes noticias que leo en un periódico sobre una concha que puede servir de barómetro, instrumento que no por ser natural es menos exacto que el aparato que lleva ese nombre.

Dice así: «Los indígenas de las islas Chiloe poseen un singular barómetro-natural al que llaman barómetro araucano. Consiste en la concha de un cangrejo que es muy sensible á los cambios atmosféricos. Cuando el tiempo es seco la concha está blanca; cuando hay algo de humedad la concha se mancha de puntitos rojos y cuando hay lluvia la concha se pone completamente roja.

Los individuos de la expedicion belga que han visitado á Chiloe recientemente han tenido ocasion de comprobar la actitud de esas observaciones y se han traído á Europa algunos ejemplares de esa concha («sui-generis»).

Incógnitus.

Madrid 4 Mayo 1884.

Seguros

PARA LOS INUTILIZADOS DEL TRABAJO

Un diputado por Alsacia en el Parlamento alemán explica con suma claridad en carta publicada en un diario parisiense el célebre proyecto de ley sobre seguros para obreros inutilizados en el trabajo, proyecto por el cual ha demostrado siempre tan vivo interés el emperador Guillermo.

La tenacidad con que sostiene sus pensamientos el príncipe de Bismark viene empleándose en el triunfo de esta ley, habiendo llegado hasta un esfuerzo que revela un sacrificio, dado su carácter, y es el de haber transigido en tantos puntos del primitivo proyecto que puede considerarse casi como una obra nueva la que

tal vez muy en breve quedé aprobada por el Reichstag, si bien conserva lo esencial del proposito con gran beneficio de los trabajadores de todo el imperio.

Parécenos de sumo interés el dar noticia detallada de las reformas é instituciones que establece por ser de grande alcance social, muy digno de estudio por parte de nuestros hombres de Estado, y sino objeto de copia en nuestro país, si de positivo estímulo para discernir soluciones adecuadas á nuestras costumbres, para mejorar la desdichada suerte de las clases menos favorecidas por la fortuna.

He aquí ahora en resumen lo que al cabo de muchas modificaciones y enmiendas contiene el proyecto de ley próximo á ser votado por los diferentes partidos de la Cámara alemana.

En principio, establece que todos los obreros de fábricas, minas y talleres de construcción provistos de motores mecánicos disfruten de seguro contra las resultas de accidentes ocurridos en el trabajo. El seguro debe tener por objeto garantizar á las victimas los gastos de curacion, y una pension para el obrero mismo si queda inútil, ó para su familia si muere. A fin de cubrir dichos gastos, los dueños de establecimientos ó casas interesadas pagan primas proporcionales á los riesgos, segun la índole de la explotacion.

En vez de una caja de seguros administrada directamente por el Estado tal como la que creaba el primitivo proyecto del gobierno, ahora se toma por base la mutualidad entre los establecimientos interesados, los cuales, reunidos en sindicatos, administran el seguro de una manera autónoma, bajo la simple fiscalizacion del gobierno. La ley determina la cuantía de las primas, segun los casos, y establece las formalidades con que se habrá de cumplir, limitándose el poder gubernativo á velar por el exacto cumplimiento de las medidas prescritas y el pago de las indemnizaciones. Una estadística minuciosa de los obreros ocupados en cada establecimiento, salarios pagados y accidentes ocurridos, facilita el trabajo de la administracion pública.

En el curso de los debates se ha simplificado mucho el mecanismo de la institucion, comen-

824

LA MUERTA EN VIDA

visto en la precision de hacer que los criados la echasen fuera de mi casa.

—Hicistels bien. ¿Y que ha dicho el conde, vuestro marido?

—Yo tengo un especial cuidado de alejar de él las emociones ponosas, y nada ha sabido de todo esto.

—¡Prudente precaucion! ¿Y qué ha sido de esa infeliz?

—Recibe hospitalidad en casa de uno de los arrendatarios del castillo, que, ó ha sido engañado por ella, ó es su cómplice; pero, en uno ú otro caso, llevará su conligo castigo.

—¡Condesa! exclamó el gobernador; ¡os apruebo y os admiro! Vuestra prudencia es incomparable. La intrigante, la aventurera ó la loca que se atreve á medirse con vos debe desparecer sin dejar la menor huella. El mandato de prision comenzará esa obra... terminadola un buen calabozo, que proporcionarémos en los subterráneos del Presidial (1). Ahora, ya ha hecho cuanto habeis querido, y aun estoy dispuesto á hacer mas. ¿Cuál sera mi recompensa?

(1) Así se llamaba la jurisdiccion de las bailias ó senescalías reales, que conocian en Francia sin apelacion de ciertos casos, y tambien lo perteneciente á dicha jurisdiccion, como la carcel en que encerraba sus presos etc.

LA MUERTA EN VIDA

823

—¿Y quién es ella?

—Lo ignoro.

—Condesa, hablais en euigma.

—Es que se trata de una singular aventura, que es hasta ahora un enigma para mi. Hace dos días que me era completamente desconocida la intrigante ó la loca que amenaza mi posicion. Pero ayer se ha presentado en el castillo esa infeliz, cuyo nombre ignoro, y, aprovechándose de una vaga semejanza con la condesa Maria de Rahon, la primera mujer de mi esposo, ha osado sustentar que era la condesa en persona. ¿Qué os parece?

—Pareceme que se necesita una audacia y una impudencia maravillosas.

—La condesa Maria de Rahon ha espirado en mis brazos, prosiguió la bella Olimpia; mi primo, el marqués de Saint Maixent, una camarera y muchos fieles servidores del conde Anibal han presenciado su muerte. Su cadaver reposa en uno de los nichos del panteon de la familia, de modo que no puede haber defuncion mas auténtica ni mas irracusable; todo lo cual no ha obstado para que la loca á quien me refiero se haya atrevido á reclamar sus supuestos derechos, diciendo que viene para ocupar el lugar que le pertenece, y ó insultarme en unos términos tan groseros é insolentes que me sube el rubor al rostro solo de recordarlos. Me he

820

LA MUERTA EN VIDA

haciendo coquetos dengues. ¿Y se pueda saber á qué deberá ese honor?

—Al inmenso, al inestimable favor que recibí con vuestra visita.

Vuestra galanteria es estremada, querido conde; pero me cuesta algun trabajo creer que os digneis dar á mi visita tamaña importancia.

—¡Como! condesa, ¿dudais?...

—Si, un poco, lo confieso.

—Pero ¡miradme! debo estar pálido y aniquilado; mi corazon palpita; la sangre abraza mis venas como si tuviese calentura; mi dicha es tal que casi la juzgo un prodigio; me exalta, me transporta, y en verdad os digo que es la mas cumplida que recuerdo haber disfrutado.

—¿Sabeis, querido conde, que si yo tuviese un poco de vanidad podría muy bien tomar esas bellas lisonjas por una declaracion en toda regla.

—Y lo es, condesa, lo es, podéis creerme bajo mi palabra de honor y mi fé de caballero.

—¡Ah! ¡ah! pero ¿es posible? ¿vos me amais?

—Con pasion, con frenesi.

—¡Y yo que ni siquiera lo sospechaba! Pero ¿en qué época ha comenzado ese volcánico amor, querido conde?

—En la época, bastante lejana, en que por primera vez os vi. Vuestros ojos me han tras-

ando por desear la idea de que el Estado sufragase la tercera parte de los seguros. La sociacion, que con arreglo al segundo proyecto...

El gobierno ha introducido además en el proyecto de ley actual diversas disposiciones encaminadas a prevenir los accidentes.

Sobre viene un accidente y los jefes de los establecimientos interesados tiene obligacion de avisar por escrito a la policia local y a la oficina del sindicato de seguridad...

La oficina del sindicato se interesa en conocer la exactitud de la cantidad fijada, y debe notificar las condiciones y el valor á los que á ella tengan derecho.

Estos, en caso de desacuerdo, pueden protestar contra el precio de indemnizacion ante los tribunales de arbitrios, con la facultad de dirigirse tambien en apelacion á la oficina central de Berlin...

Las indemnizaciones acordadas se satisfacen por la administracion de Correos más proxima previa la presentacion de una orden expedida por la oficina del sindicato. Autorizada para hacer el adelanto del total de las indemnizaciones en todo el imperio...

Por lo que se refiere á la intervencion del Estado, los sindicatos particulares se sometierán a vigilancia de una Junta central con residencia en Berlin, cuya competencia se extiende á todo el imperio alemán.

á la marcha de la Institucion. Los sindicatos regionales tienen obligacion de facilitar con el concurso de las autoridades administrativas locales, prefectos, directores de circulos, etc. el número de obreros ocupados en cada establecimiento...

Los tribunales de arbitraje y los comités de obreros, compuestos de operarios elegidos por los sindicatos, deben asistir á las oficinas de éstos.

Los artículos 40 al 50 de la ley tratan de las disposiciones que deben tomarse para evitar los accidentes, y de las medidas que deben adoptarse en el caso que haya necesidad de averiguar la exactitud de los accidentes ocurridos.

Para atender á ese gasto y á los de administración, propiamente dichos, las oficinas de los sindicatos formadas por los establecimientos interesados, reparten el importe entre los miembros de la asociacion a prorrata, con relacion á los dividendos pagados por cada uno.

Sus estatutos determinan las garantías que ha de exigirse en caso de clausura de un establecimiento ó suspension de pagos. El de los atrasos se verifica en la misma forma que el de las contribuciones municipales. Además de estas medidas los establecimientos de cada sindicato son respectivamente solidarios para levantar las obligaciones y cargas comunes...

El anterior extracto comprende todo lo esencial de la ley, siendo las demas pormenores de un interés muy secundario.

Noticias é intereses LOCALES Y REGIONALES.

Ha sido confirmada la suspensión gubernativa de los ayuntamientos de Planes y Teulada, en esta provincia.

«El Cronista», ocupándose del fundamento de estas y otras suspensiones alogas, entre otras cosas, dice:

«La suspensión del Ayuntamiento de Teulada por el Gobernador de Valladolid no aparece de modo menos justificada.»

Con qué, según «El Cronista», el Gobernador de Valladolid suspende a yuntamiento de la provincia de Alicante?

Los conocimientos geográficos del colega deben navegar por el río que moja los muros vallisoletanos del que dijo Quevedo aquellas malolientes frases:

¿Qué lleva el Sr. de Figueroa? Yo os diré lo que lleva.»

Vue ve á indicarse al dignísimo é ilustrado Capitán general de este distrito militar Sr. Azcárraga para sustituir al general Quevedo en el ministerio de la Guerra.

Sería un nombramiento acertadísimo.

Entre las traslaciones de Gobernadores que proyecta el Sr. Romero Robledo, indican los periódicos de Madrid al de esta provincia señor Lopez Guizarro.

Suponemos que será con aserto, porque no hay razon para otra cosa.

Una persona que ha sido mordida uno de estos últimos dias por un perro, nos ruega recordemos al Sr. Alcalde la conveniencia de que se dicte cuanto antes, el bando de costumbre para proteger á los vecinos contra los ataques de los individuos de la raza canina.

La verdad es que hay demasiada libertad perruna.

El Gobierno ha dispuesto que tengan derecho á ingresar en los colegios establecidos en Guadalajara los huérfanos de los jefes, oficiales é individuos de tropa de los ejércitos de Ultramar, cometambien los de los voluntarios y paisanos que hubiesen fallecido a consecuencia de enfermedades adquiridas por los rigores del clima; pero justificando debidamente que su fallecimiento fué por resultado de las operaciones y servicios en campaña ó en los hospitales, y anterior á la terminacion de la guerra en ambos periodos.

Los huérfanos deberán haber cumplido nueve años para el ingreso en los colegios de Guadalajara; y no pasar de quince.

El establecimiento nacional se encarga de alimentar, vestir, calzar y de la asistencia médica de los huérfanos, así como de su educacion y demas gastos que originen.

Anteayer mañana se efectuó en el salon de sesiones de la Casa Consistorial conforme teniamos indicado, el escrutinio general de la última eleccion, habiendo sido proclamado diputado electo por el distrito Don Faustino Rodriguez San Pedro.

Segun parece la nueva Comisión permanente de diputadas provin...

ciales repuestos, ha anulado las últimas elecciones municipales efectuadas en Villena.

Ha sido suspendido del cargo de Secretario del Juzgado Municipal de Alicante D. Lucio Domingo Rubic, por auto de 28 de Abril próximo pasado y nombrando en su lugar, al suplente del mismo D. Joaquin Planelles.

En el último domingo han ingresado en la Caja de Ahorros de esta ciudad pesetas 3757 por 98 imposiciones de las cuales son nuevas 10, y se han satisfecho pesetas 2930.12 a solicitud de 18 imponentes 6 de ellos por saldo.

Con destino al consumo público han sido criticadas en el matadero de esta ciudad durante la próxima pasada semana, 124 machos cabríos, 63 cerdos y un toro, formando un total de 188 reses.

Ayer tarde estando trabajando en la parte alta de la escalera de la casa n.º 14 de la calle de la Barbacana, se cayó por el hueco, un albañil, llamado José Loren Compañy, el cual en muy mal estado fué trasladado a su casa, donde quedó por orden del Juez de primera instancia y disposicion del médico forense Sr. Gomez, quienes avisados por el jefe de la guardia municipal se constituyeron en el lugar de suceso.

La Junta general celebrada anteayer tarde por la sociedad El Fomento estuvo muy concurrida, habiéndose acordado dar gracias á El Fomento de las Artes de Madrid por la afetuosa comunicacion que á la sociedad habia pasado pidiéndole su concurso para la Exposicion nacional; manifestar al centro madrileño la complacencia con que se ha visto su patriótica y trascendental iniciativa, y nombrar una comision que se encargue por cuantos medios estén á su alcance, de promover el concurso de los productores alicantinos á la Exposicion nacional fabril y manufacturera.

Como es asunto este de grande importancia esperamos tener ocasion para tratarlo con la debida estension y detenimiento.

Resulta de una comunicacion que publica «El Graduado», de Alicante, por orden del Gobernador, que esta autoridad no dió permiso alguno para dejar dos dias en libertad un toro en las calles de Benisa, y como quiera que para estas cosas se necesita dicho permiso y mientras se asegura que la parte de los festejos en cuestion que reza el programa impreso y circulado en «El Eco de la Marina» periódico de Altea, ha causado un herido, esperamos que la cosa no quedará en tablas, como queda en este pais.

pasado como una espada de dos filos. ¡Ah, cuánto envidiaba la suerte de vuestro primer esposo! Desde aquel tiempo mi corazón está herido y no hay filtros que lo curen.

—¿Vos, de quien dice la fama que sois el mas veleidoso de los mortales! Esto es muy inverosímil, conde.

—No hay nada inverosímil con vos, que fijaréis á la inconstancia misma. ¿No habeis despojado de sus alas al amor para que no pueda alejarse de vuestro lado? ¿Quién puede veros sin amaros? ¿V quién, despues de amaros, podría olvidaros? Apenas os mostrais, queda uno vencido. Lo digo por esperiencia.

—¿Sin luchar?

—¿Para que, si sois irresistible?

—¿Seriais capaz de darme la prueba de lo que decis?

—Vuestra sangre, querido conde, está perfectamente en las venas de un noble y galante caballero como vos, repuso la bella Olimpia riéndose. Quiero pura y simplemente una carta-orden del rey. (1).

—¿Pretendeis emplearla contra vuestro ma-

(1) Estas cartas-órdenes (lettres decachet) otorgadas por el rey en virtud de su ilimitada autoridad, eran un mandato de prision en blanco que llenaba á su antojo el que las posesela.

rido, preguntó con viveza el Sr. de Octeville ¿Quereis desahorazaros de él? ¿Deseais que se le envíe durante algunos meses ó durante algunos años á Pignero!, al fuerte de Joux ó á las islas de Santa Margarita? Hablad, conde, estoy á vuestras órdenes.

—No se trata para nada del Sr. de Rahon, repuso la bella Olimpia sin de dejar reírse; no es posible haya un marido menos molesto. Todo lo ve por mis ojos, todo lo oye por mis oídos, y no tiene mas voluntad que la mia. Se trata de otra persona. ¿Me otorgais de mi demanda?

—Sin duda. Precisamente tengo aqui á mano lo que necesitáis. Decidme el nombre del enemigo que os hace sombra, voy á escribirlo.

—Dejad el nombre en blanco.

—Esa no es la costumbre, conde.

—¿Y qué me importa á la costumbre? ¿Y a me oponéis resistencia, á mi, que soy irresistible?

—¡Libreme el cielo! Hé aqui la carta-orden.

—Gracias, amigo mio; sois un hombre adorable. Y ahora que me habeis probado mi imperio, voy á demostraros mi confianza: no es un enemigo, sino una enemiga la que quiero que desaparezca sin escándalo.

—¿Una mujer!

—Sí

—La satisfaccion de haberme complacido, repuso riendo la bella Olimpia. ¿Os parece poco?

—No por cierto; bien sé que es mucho... pero quisiera algo mas.

—¿Entonces sois insaciable!...

—¿V acaso no lo es el amor?

—Bien, decid vuestras pretensiones, y si no sois demasiado exigente, se procurará complaceros.

—No es sino una promesa.

—¿Cómo?

—¡Bien veis que mi corazón se abrasa!... Juradme...

—¿Que lo apogare? interrumpió Olimpia con acento burlon.

—¡No! eso seria imposible... ¡juradme que participareis de la llama!

—Conde, sois demasiado vivo... Pero, en fin, sin comprometerme formalmente, consiento en daros alguna esperanza. Id al castillo á devolverme mi visita, y alli hablaremos.

—¿De qué?

—De lo que gustéis.

—Entonces... de amor.

—Bien, de amor, si os place.

—¿Y me amareis?

—¿Por qué no, si sois amable?

—Condesa, reclamo una prenda.

—¿Ya?

BOCA.
MENTHOLINA DENTIFRICA
Elixir del Dr. GUTLER
BOCA GRAN REMEDIO PARA LA BOCA
 importado y preparado por el
Dr. ANDREU, de Barcelona.
 El Elixir del gran médico alemán Dr. Gutler á base del Menthol, es el dentífico que reúne mayores ventajas bajo todos conceptos. Hé aquí las virtudes reconocidas y positivas de este Elixir.
Calma el dolor de muelas por fuerte que sea y detiene las caries de la dentadura.
Limpia la boca de cuerpos extraños y quita el sarro.
Emblanquece los dientes y da brillo al esmalte.
Aromatiza la fétidez del aliento y pone fresca la boca.
Cura la terrible enfermedad del escorbuto por crónica que sea y
Fortalece los dientes y muelas dando vigor á las encías.
 Estas y otras grandísimas ventajas reúne siempre la **Mentholina del Dr. Gutler**, artículo de primera necesidad para toda persona que estime en algo la salud y la belleza del importante órgano de la boca.
 Es además un específico que por su elegancia, buen gusto y su delicioso perfume, es digno de figurar así en la mesa como en el tocador, y
 Por último, reúne la gran ventaja de ser el más económico, puesto que cada frasco contiene 130 gramos de Elixir, lleva su correspondiente cepillo para frotar la dentadura y vale solo 10 reales.
 Se vende en las buenas farmacias, de toda España y sus Antillas.
 NOTA: El Dr. Andreu, de Barcelona, prepara también unos polvos dentíficos que usados simultáneamente con el Elixir, aumentan el embellecimiento y blanquea de los dientes.

PASTA PECTORAL
DEL DOCTOR ANDREU DE BARCELONA.
 REMEDIO SEGURO PARA TODOS LOS QUE PADECEN DE
TOS
 Catarros, ronqueras, etc., por crónicos que sean.
 Facilitando siempre la expectoracion.
TOS
 Este remedio es tan positivo que no hay un caso siquiera que no haya producido felices resultados. A las primeras tomas de esta pasta el enfermo siente ya un gran alivio que le sorprende y anima. Para probar la virtud y eficacia de esta pasta basta decir que muchos facultativos de España, cuyos nombres estamos autorizados para publicar, han curado la Tos con esta Pasta pectoral, despues de haber recurrido á todas las fórmulas más conocidas, por cuya razon la prescriben constantemente á sus enfermos, de los cuales recibimos cada dia muestras de verdadera gratitud y aprecio.
 Es tambien el medicamento más cómodo, económico y agradable que se conoce, no molesta en lo más mínimo al enfermo, y su sabor balsámico es apetecido hasta por los niños y personas más delicadas.
MILLARES DE CAJAS que se venden diariamente y un incesante número de pedidos que tenemos de toda España y del extranjero, son tambien una prueba incontrovertible de la verdad de un medicamento que es el único positivo para efectos á que se le destina.
ALIVIO ó SOFOCACION Y CURACION DEL **ASMA** DE TODA CLASE,
 POR LOS CIGARRILLOS BALSÁMICOS Y LOS PAPELES AZOADOS
Remedio pronto y seguro que penetra directamente en forma de humo dentro del aparato respiratorio.
 Fumando un solo cigarrillo, aun en los ataques más fuertes de asma, se siente al instante un gran alivio. La expectoracion se produce más fácilmente, la tos se alivia, el pecho late con más regularidad y el enfermo respira luego libremente.
 Estos cigarrillos llevan una boquilla tan cómoda que no ensucia los dedos y se aspira el humo con extraordinaria suavidad, pudiendo fumarlos las señoras y personas más delicadas.
LOS ATAQUES DE ASMA por la noche se calman al instante con los papeles azoados, quemando uno dentro de la habitacion; de modo que el enfermo que se ve privado de descansar siente luego un agradable bienestar que se convierte en el más apacible sueño.
 DEPOSITO CENTRAL de estos medicamentos: Farmacias de su autor en Barcelona, y se hallarán tambien de venta en las principales farmacias de todas las poblaciones de España y América, así como en Francia, Italia y Portugal.

e ofrezca á la fortuna la mano!
2,500.000
REALES
 á ganar.
 Esta enorme suma la importa en el caso más afortunado el premio principal que puede ganarse en la **grande loteria de dinero en Hamburgo**. La misma tiene la aprobación del gobierno que garantiza con toda la hacienda pública. La **loteria de dinero en Hamburgo** contiene 50.500 premios, los cuales son sorteados en 7 sorteos y arreglados como sigue:
 1 premio mayor de Rs. 1.500.000
 1 premio " " 1.000.000
 2 premios cada " " 500.000
 1 premio " " 450.000
 1 premio " " 400.000
 2 premios cada " " 350.000
 1 premio " " 300.000
 2 premios cada " " 250.000
 1 premio " " 150.000
 176 premios cada " " 15.000
 253 premios cada " " 10.000
 6 premios cada " " 7.500
 515 premios cada " " 5.000
 031 premios cada " " 2.500
 60 premios cada " " 1.000
 63 premios cada " " 750
 29.020 premios cada " " 725
 193.500 premios de Reales 620.500, 470.335, 200, 100 Reales.
 Los sorteos estan oficialmente fijados en conformidad con el programa. Para el próximo primer sorteo de esta grande loteria de dinero garantizada por el Estado valen billetes originales enteros Reales 30— medios billetes originales " 15— partes de billetes originales " 7,50—
 Todas las órdenes acompañadas de correspondiente importe serán ejecutadas por nosotros inmediatamente en el más grande cuidado. El importe se puede remitir en billetes del banco español ó en libranzas del Giro mútuo tambien en letras sobre plazas españolas ó extranjeras. Importes pequeños se pueden remitir tambien en sellos del correo español y cada uno recibe por nosotros en sus propias manos los billetes originales vestidos del escudo de arma del Estado. Tambien los medios billetes y las cuartas partes de billetes en billetes originales: á las remesas de billetes van acompañados gratuitos los recibos programos oficiales, y declarados tambien que estamos dispuestos á admitir la devolución de los billetes antes de principio del sorteo y á devolver el dinero pagado. Los nombres de los comitentes se anotan en nuestros libros de loteria inmediatamente y despues de cada sorteo el tenedor de billetes recibe sin reclamacion la lista oficial del sorteo, el reembolso de los premios se efectúa prontitud bajo la garantía del Estado y por nuestro condono inmediatamente despues de cada sorteo, á pedido tambien en el parador del premio.
 Nuestra colecta ha sido siempre favorecida en particular modo de la fortuna hemos desembolsado en España en las loterias de cada frecuentemente los premios de 200.000, 500.000, 400.000, 300.000, 200.000 etc.
 Con prevision se puede calcular detalladamente que la participacion á una tal empresa, fundada sobre las bases más sólidas será en todas partes muy provechosa y por tanto recomendamos poder ejecutar todas las órdenes, dirigiéndonos los pedidos lo más pronto, en todo caso antes del
10 de Mayo
 del actual.
Iseuthal y Compañia
 Casa expendedor principal de loterias HAMBURGO (Alemania)
 P. S. Damos gracias por la confianza que hasta la fecha se nos ha dispensado y mientras aguardamos al comenar de la nueva loteria á la participacion á la misma, nos empeñaremos tambien en lo sucesivo para conseguir la plena satisfaccion de nuestros estimados interesados por pronto y leal servicio. Las cartas llegan 2-3 dias de España Hamburgo

GUIA DEL COMPRADOR EN ALCOY
 Anuncios recomendados.

Aguardientes y petroleo D. Francisco Giner M. rta. S. Miguel 40, esquina á la calle Mayor	Farmacia D. Eduardo Martínez, Vall 17	Lampisteria Don Desiderio Margarit San Lorenzo 23 Tienda de la Campana.
PAPELERIA Manuel Moltó Mercado 9	ANTIGUA FONDA DE LOSIPI á cargo de Julian. Plaza San Agustín 2.	
Almacen de frutos coloniales. U. Ramon Climent, Casablanca, esquina á la de la Cordeta	Cafes y fondus D. Lorenzo Rigal Plaza de la Marina, 20.	
Droguerias. Estuero Fiol, Mercado.		

LA MODA ELEGANTE ILUSTRADA
 PERIÓDICO ESPECIAL PARA SEÑORAS Y SEÑORITAS.
 Fundado en 1841
 Publica en todos los números artículos finos y guirnes iluminados, representando las últimas modas de París; multitud de grabados con modelos de trajes abrigos, mantelerías, y en general, de toda clase de confecciones y prendas de vestir para señoras, señoritas y niños, grandes hojas de patrones, trazados en tamaño natural; selectas piezas de música moderna; dibujos para trabajos á la aguja, croché, encajes, bordados, tapicerías, muebles de lujo, etc., etc.
 Entre todas las publicaciones que existen en Europa dedicadas á las señoras, ninguna como **La Moda Elegante Ilustrada**.
 El gusto y de las necesidades de la dama de distincion y de la madre de familia cualquiera que sea su posicion social. **La Moda Elegante Ilustrada** por lo mismo que es el más completo de los periódicos de su clase, es la guía práctica de las señoras todas, á las que presta importantes servicios, permitiéndoles realizar importantes economías al enseñarlas á cortar, ejeccionar por sí mismas sus vestidos y los de sus hijos, y á organizar la instalacion domestica. Su parte literaria es siempre moral y edificativa. Cada uno de sus números contiene patrones; Novelas, poesías, Variedades, Croquis de Teatros y Salones ó Revistas de Modas nuevas por Redactoras especiales que la Empresa sostiene en Madrid y en París; Correspondencia particular, resolviendo las consultas de las suscriptoras; Geográficos, Saltos de caballo, etc.
 Para más detalles, pidase el prospecto y el número de muestra, grátia, á la Administracion de **La Moda Elegante Ilustrada**,
Carretas, 12, principal Madrid

El Serpis
 periódico de la mañana
PRECIOS DE SUSCRICION
 EN ALCOY: 1,50 pesetas al mes, 4,50 trimestre.—FUERA: 5,25 trimestre. EXTRA: GERO, 15.—ULTRAMAR: 20.—Números sueltos: 10 cts. de peseta.
 Se suscribe en Alcoy en la Administracion calle del Mercado 11 y 13. —recibe anuncios en la Administracion.
A los anunciantes.
 Este periódico es el más leído de todos los que se publican en la provincia de Alicante, prueba de ello es, que tiene servicios particulares telegraficos y postales que ningun otro de su indole, incluso los que en la capital se publican puede sostener.
 Antes utilicen este medio de publicidad con ventaja y á propósito, en el día de hoy precios especiales que compiten en economía con los de los demás diarios de la provincia. Anuncios y reclamos en la primera plana 25 cts de peseta línea. En la tercera 13 y 5 en la cuarta.
 A los Sres. Suscritores que publiquen un anuncio por UN mes se le hará la rebaja de 50 por 100 sobre los anteriores precios; por QUINCE dias el 40 por 100 y por OCHO dias el 10 por 100 de descuento.
FABRICA DE TEROL Y JULIA
 de abonos naturales artificiales y quimicos
 Esta fábrica científicamente montada y dirigida, facilita cuantas materias fertilizantes necesita la vegetacion segun los terrenos y las cosechas que de ellos se desea obtener, garantizando las cosechas de sus productos con los correspondientes análisis quimicos.
 Las clases de abonos completos é intensivos que elaboramos en grande escala son las siguientes:
 Marca A, mas del 9° de amoníaco y 20° de fosfato y el 4° de sales de potasa 16 pesetas kilógramo. Marca B, mas del 8° id. 28° id. 2° id. 14 pesetas kilógramo. Marca C, mas del 5° id. 20° id. 8° id. 14 pesetas kilógramo. Marca D, mas del 7° id. 14° id. 16 pesetas kilógramo.
 Clases especiales y superfosfatos á precios convencionales. Particularidades y detalles San Lorenzo 18